

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès d'un agent Enedis en Bretagne : Philippe Dupouy rend hommage à ce père de famille Gersois

À la suite de l'annonce du décès de Frédéric Despaux, agent Enedis en intervention avec la Force d'Intervention Rapide d'Électricité en Bretagne, le Président du Département a souhaité rendre hommage à cet homme dévoué.

Le Mot du Président

« C'est avec une grande tristesse que j'ai appris la disparition tragique de Frédéric Despaux. Père de famille de 46 ans domicilié à Mauvezin, Frédéric laisse derrière lui sa compagne et ses 3 enfants. Je tiens à saluer cet homme qui a pris la route mercredi avec ses collègues afin d'intervenir sur les dégâts occasionnés par les récentes tempêtes en Bretagne. Frédéric portait en lui un esprit de service exemplaire en contribuant à la notion de service public.

J'ai tenu à ce que le Conseil départemental soit représenté ce lundi matin, lors du moment de recueillement avec les équipes gersoises et représentants régionaux.

Localement, il avait été engagé dans la vie des clubs de basket de Gimont et de Mauvezin où il avait été coach. Frédéric Despaux était un homme dévoué pour son travail, sa famille et ses proches. Je m'associe à la peine de sa compagne, assistante maternelle agréée par le Conseil départemental, ainsi que de ses proches et collègues, à qui j'apporte tout mon soutien dans cette terrible épreuve. » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.